



SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

2021~22年度テーマ

国際ロータリー 第2670地区

Rotary

中村ロータリーカラブ

例会記録 (2021~2022)

会長/井上克彦

幹事/嶋村晃

会報委員長/島本正人

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2673

第2804回 令和3年8月25日(晴れ)

本日のプログラム: 公式訪問随行報告・会員スピーチ 豊島幸枝会員

9月1日(水) : 会員スピーチ

9月8日(水) : 会員スピーチ

【会長挨拶】井上克彦会長

- 皆様こんにちは。高知県内の感染者は88名となり感染拡大が止まりません。現在、おかげさまで幡多地区内は0となっていますが、感染防止には十分に気をつけましょう。
- 歳はいくつになっても「若いね」と言われると気分が良くなります。秘訣としては発想を豊かにすることと言われています。一例ですけど、携帯電話もガラケイからは新しい情報およびアイデアなどは湧いてきません。時代は刻々と変化しています。ロータリー活動も若さを保つ秘訣かも知れません。

【会長報告】井上克彦会長

- 細則第3条第1節によりまして、会長ノミニーの選出方法を諮りたいと思います。いかがいたしましょう?

[会員より]

慣例に則り指名委員会設置はどうか。

(全員一致で承認)

【幹事報告】嶋村晃幹事

- 国際ロータリー日本事務局より
ロータリー公共イメージニュース9月号配信
- (公財) ロータリー日本財団より
2021年1月~6月末日までに寄付された会員
へ確定申告用寄付金領収証
- ガバナー事務所より
ガバナーノミニー・デジグネット候補について
丸亀RCより夏見良宏氏(丸亀RC所属)が推
薦されました。候補者がある場合は9月3日
までにガバナー事務所まで書面にて提出の事
- 四万十RCより
 - 例会休会 8/31 (火)
 - 創立50周年記念例会のご案内
- 宿毛RCより 8/19~例会休会のお知らせ

【委員会・会員発言】

■大杉幸雄環境保全副委員長

犬のフン害防止運動のお知らせです。

9/9(木) 赤鉄橋左岸「お祭り広場」集合

17:30~18:40 出欠の回覧を回しますので
よろしくお願いします。



《本日のプログラム》 公式訪問随行報告・会員スピーチ 豊島幸枝会員



■上野 力会員

8月17日に山崎会員と、宇和島RCと八幡浜RCに東ガバナー公式訪問の随行として行ってきました。

宇和島RCは会員数22、平均年齢58歳で、会長幹事も40歳代でした。同クラブの野本政孝ガバナー補佐を交え、会長・幹事懇談会を行いました。会員数の減少がクラブの問題点ということでした。

八幡浜は会員数24、平均年齢68歳。新宮康史会長がちょうど68歳で、先輩会員と若い会員に挟まれてクラブ運営に苦心されている様子でした。東ガバナーがRIの指針を元に丁寧に解決策を話され新宮会長も納得されていました。また、女性会員が0で、入会に反対しているベテラン会員がいるということで、私にはちょっと驚きました。

2クラブ訪問させていただいて、クラブの問題点は地域の問題点だと思いました。また、野本ガバナー補佐がサポートしてくれました。当クラブも東会員、大杉幸雄会員とガバナー補佐を輩出していて、当クラブの50数年の歴史が、今回のガバナー誕生に繋がったのだと感じました。今回、受け入れられる立場を経験して、来年からのガバナー訪問は心からようこそ！とお迎えできる心境です。

最後に、100周年の鐘は両クラブでたいへん好評でした。

■山崎隆之会員

全て上野会員に言っていただきました。宇和島RC、八幡浜RCとも大変真剣で、また温かく歓迎してくれました。会長、幹事との懇談会も非常に有意義だったと感じました。

ロータリーは人と人との繋がりの中で、友情と親睦を大切にするという事を実感しました。

機会があれば、また随行したいと思っています。

【ニコニコ箱】

豊島会員：つたない話を聞いていただきありがとうございました。

【出席報告】

- 会員総数53名（免除会員6名）

- 本日の出席/29名 64.0%

- 先週の訂正 MU2 80.0%→84.0%

■豊島幸枝会員「コロナワクチンについて」

皆さんこんにちは。今日はコロナワクチンについての一般的な話をさせて頂きます。

先ほどのニュースで、高知県内の感染者が100名を超えたようです。毎日、新聞、テレビ等で感染情報が伝えられていますが、ワクチンについても様々な情報が流れています。確かに十分な臨床実験もなく、短期間でワクチン接種が始まりましたので確固たるデータはありません。詳しくはインターネットで厚生省の「Q&A」を検索してください。

現在日本で使用されているワクチンの種類は「ファイザー社、「モデルナ社」、「アストラゼネカ社」です。中でもファイザーとモデルナの2社が多いですが、モデルナ社の方が2回目接種後の副作用は若干高いようです。

2回目の接種期間は、免疫が一番できやすい3週間後という事ですが、2回目の接種が何らかの理由でできない場合は、早めに病院に連絡し、速やかに接種する事をお勧めします。

コロナウイルスは絶えず変異しています。新型ウイルスが発生して間も無く、アルファ株(イギリス)、ベータ株(アフリカ)、ガンマ株(ブラジル)、デルタ株(インド)、ラムダ株(南米)と変異し、感染力も増しています。特に、デルタ株はこれまでの2倍の感染力があると言われています。また、ワクチン接種後、再び感染した例もあります。アメリカではすでに3回目のワクチン接種が始まっています。日本でも検討しているようです。

約100年前に世界中で流行したスペイン風邪は2年で収束していますが、コロナウイルスは現在1年8ヶ月。まだまだ収束の目処が立っていません。

「自分の身は自分で守る」という事で皆さん気をつけましょう。